



TC - Kraubath
www.tc-kraubath.at



TCK-Newsletter
02/2024

Kinder- und Jugendsommer in Kraubath 2024

Tennis-Action in Kraubath

Heißer Sand, begeisterte Kids, viel sportliche Action! Was eigentlich nach einem Cluburlaub mit Meeressand und Kinderanimation klingt, fand dieses Jahr bereits zum dritten Mal vom TC-Kraubath organisiert, am Tennisplatz beim Tenniscamp 2024 in der ersten Ferienwoche statt!

Eine großartige Woche bei bestem Sommerwetter ging mit unglaublichen 36 Teilnehmern und Teilnehmerinnen über die Bühne. Die beiden Organisatoren René Dengg und Richard Bruncko hatten gemeinsam mit den Trainern Oliver Hauser und Klaus Maier wieder einiges auf die Beine gestellt.

„Die Hoffnung war groß, dass unser Angebot weiterhin gut angenommen wird, aber dass die Anmeldungen so durch die Decke gehen, damit haben wir nicht gerechnet!“, so die beiden engagierten Organisatoren.

Die beiden Trainer Oli und Klaus waren motiviert und hatten alle Hände voll zu tun, so viele Kids an einem Vormittag bestmöglich mit ihrem Tennisprogramm zu begeistern: „Wir haben bereits um 07:30 begonnen, teilten die Kids alters- und leistungsgerecht in drei Gruppen und hatten so ein volles Programm bis 12:00.“

Neben einem gemeinsamen und spielerischen Aufwärmen standen Koordination und wettkampforientierte Spielformen, sowie tennistechnische Skills auf dem Programm. Abgerundet wurden die Tenniseinheiten mit kurzen und gesunden Obstpausen, um bei den heißen Temperaturen bei Kräften zu bleiben.

Großartige Unterstützung kam wieder von diversen Sponsoren und von der Marktgemeinde Kraubath, welche erneut über Bürgermeister Erich Ofner den Turnsaal der VS Kraubath im Falle von Schlechtwetter zur Verfügung stellte, um einen täglichen Spiel- und Betreuungsbetrieb zu garantieren.

Freitag ist immer Abschlusstag!

Am Freitag waren dann alle Teilnehmerinnen gemeinsam von 08:00 – 12:00 am Platz und durften sich auf zehn abwechslungsreiche Tennisstationen freuen, welche sie selbständig mit ihren FreundInnen durchlaufen durften. Auf Platz zwei konnten sich einige Kids zusätzlich noch in einem Turnier messen.

Abgerundet wurde die Tenniswoche mit kalten Getränken, laufend frischem Obst und Hot Dogs für alle Kids.

Zuallerletzt wurde die Tenniswoche feierlich durch den Obmann Michael Winter, Raika-Prokurist Günter Gruber und Bürgermeister Erich Ofner mit einem gemeinsamen Foto abgeschlossen.

Die Planungen für den kommenden Sommer sind bereits am Laufen und so freut sich der TC Kraubath jetzt schon auf wieder zahlreiche tennisbegeisterte Kinder im Jahr 2025.

Sport frei!
Euer TCK





TC - Kraubath
www.tc-kraubath.at





TC - Kraubath
www.tc-kraubath.at

